

Nominationsversammlung - Gemeinderat

Balz Koller tritt per 31. August 2018 von seinem Amt als Gemeinderat zurück. Nach jahrelangem, grossen Engagement und Enthusiasmus geht er neue Wege und somit wird sein Amt als Gemeinderat vakant.

Die FDP Neuenkirch freut sich sehr, zur Nominationsversammlung einzuladen:

1. Begrüssung
2. Kurzer Beitrag von Balz Koller
3. Vorstellung der Kandidierenden
4. Wahl der Kandidierenden
5. Apéro

Wir freuen uns, Ihnen folgende Persönlichkeiten vorzustellen, die für die Gemeinderatswahl für die FDP Neuenkirch kandidieren möchten:

			
Name	Christian Aeschlimann	Benjamin Emmenegger	Geris Bürkli
Jahrgang	1961	1989	1958
Wohnort	Neuenkirch	Neuenkirch	Neuenkirch
Zivilstand	verheiratet, 3 erwachsene Söhne	ledig	verheiratet, 2 erwachsene Kinder
Beruf	Leiter Herdebuch SSZV, Landwirt, Landwirtschaftsbeauftragter Gemeinde Neuenkirch	Controller (Gemeindewesen) und IT-Unternehmer (ajato)	Unternehmer / Bauphysik
Meine Motivation zur Kandidatur	Unsere attraktive 3-teilige Gemeinde mit hoher Lebensqualität zu Gunsten der Mitbürger erhalten und fördern.	Neuenkirch liegt mir persönlich sehr am Herzen, weshalb ich unsere Zukunft nachhaltig mitgestalten möchte.	Dienst an der Gemeinde als neue Herausforderung und Bereicherung meines Lebens. Sicherung des FDP-Sitzes im GR.
Mein Beitrag für die Gemeinde	Ich bringe meine vielseitigen Erfahrungen und Fähigkeiten in die Erarbeitung von tragfähigen Lösungen und für die Nachhaltigkeit in unserer Gemeinde ein.	Ich bin hoch motiviert und werde mich mit all meiner Fach- und Handlungskompetenz, vielschichtigen Erfahrung und reichlich Energie leidenschaftlich für unsere Gemeinde einsetzen.	Meine Erfahrung und Kommunikationsfähigkeit, mein Netzwerk und mein breites Wissen einbringen.
Ich kandidiere für die FDP. Die Liberalen Neuenkirch, weil mir Freiheit und Selbstbestimmung sowie eine bürgernahe Politik, ein starkes Gewerbe und eine hochwertige Landwirtschaft wichtig sind.	... ich als bodenständiger, zielorientierter Neuenkircher dafür einstehe, dass wir uns gemeinsam und selbstbestimmt weiterentwickeln.	Nach Jahren in verschiedenen FDP-Funktionen möchte ich mich in einem Exekutivamt einsetzen.

Stimmberechtigt sind alle Bürgerinnen und Bürger mit Wohnsitz in der Gemeinde Neuenkirch.

Zu diesem zukunftsweisenden Anlass vom 01. Februar 2018 um 20:00 im Pfarreiheim Neuenkirch laden wir Sie herzlich ein.

Ihre FDP Neuenkirch /
Nicolas A. Rimoldi, Aktuar